

Des créations venues des bois, au château de Musinens

BELLEGARDE

Originaire de Nevers, Patrick Girard était moniteur-éducateur. Il est venu, dans la région, pour le travail, en 1974, participant à l'ouverture de l'Adapei (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales), en 1989. Il s'est installé, à Bellegarde, en 2000 et a pris sa retraite en 2016.

Patrick a toujours aimé se promener dans la nature et faire de la randonnée. Il commence à ramasser des morceaux de bois qui l'inspirent, lors de ses balades, et les assemble pour créer des personnages et autres compositions. Il transporte les morceaux trouvés, dans son sac à dos.

« Je ne fais pas de bûcheronnage et je réalise mes créations à partir de morceaux trouvés, non refaçonnés. » Quand il ramasse un morceau, l'artiste ne sait pas encore comment il va l'assembler. Il peut aussi rester un certain temps sans pratiquer « sa cueillette préférée », cela dépend des dispositions de son esprit, de sa réceptivité. Il est dans la spontanéité et peut travailler sur plusieurs pièces en même temps. « Une fois que l'idée est là, elle est là ! » Ses créations sont inventives



Patrick Girard avec ses personnages venus des bois.

et originales.

Partager sa passion avec les autres

Très attiré par les expositions, il découvre le château de Musinens, rencontre Régine Desserrières et Alain Pochet, tous deux membres de la Renais-

sance du Château. Des liens se tissent, Patrick rejoint l'association en 2020. « Ce que j'aime, à travers cette association, c'est que des personnes qui ont un don, une passion, peuvent les partager avec d'autres. Nous ne sommes pas dans la performance, les artistes souhaitent souvent exposer le temps

d'un week-end. » Patrick participe, tout comme les autres membres, au choix des artistes qui animeront la saison. « J'ai toujours l'œil ouvert et l'oreille attentive, afin de découvrir des talents, ce sont de belles rencontres ! Les échanges sont très riches. La qualité première de tous

les artistes est la simplicité. » Les œuvres se complètent dans les deux salles du château. Pour son expo, en duo avec Dominique Hartel, Patrick sera présent au vernissage et pendant le week-end, pour échanger avec le public.

N. R.

Exposition

– L'artiste Patrick Girard exposera ses assemblages en bois, aux côtés de Dominique Hartel, artiste peintre, **les samedi 2 et dimanche 3 décembre, au château de Musinens.**

– Le vernissage aura lieu vendredi 1^{er} décembre, à 18 h.

– Patrick Girard assemble des bris et pièces de bois, ramassés dans la nature, pour en faire souvent des personnages.

– Dominique Hartel, autodidacte, avec une vision très colorée et personnelle du monde, exposera ses toiles.

– Horaires de l'exposition : **de 10 h à 18 h. Entrée libre.**